

# 東京華僑總会が國慶祝賀会

## 孔鉉佑公使、加藤紘一協会長出席・祝辞

東京華僑總会は九月三十日晚、東京華僑會館で来賓、僑胞併せて三〇〇名が出席する中、祝賀パーティーを催し、中華人民共和国の成立五九年と中日平和友好条約締結三十周年を熱烈に祝つた。

祝賀パーティーには、

雄・日本国際貿易促進協会副会長、中野暁・日中文化交流協会常任理事、

友好会館理事長、中田慶

員)、村上立躬・(財)日中

友好会館理事長、中田慶

雄・日本国際貿易促進協

会副会長、中野暁・日中

文化交流協会常任理事、

潘桂華理事会議長が祝

賀会の司会を務めた。

国歌奏楽に続き、主催

者を代表して挨拶に立つ

了符易亨会長は、「本年

は私たちにとって様々な

大きな出来事が続いた年

であった」と前置きし、

胡錦濤国家主席の訪日――

暖春の旅に代表される

中日関係の修復と健全な

発展、北京オリンピック

の大成功、両岸関係平和

發展の急速な進展などの

承・発揚し、祖國の繁榮

を擁する在日華僑華人社

会の発展に全力を注ぎ、

華僑の互助互恵、愛國愛

郷の素晴らしい伝統を繼

承・発揚し、祖國の繁榮

发展の急速な進展などの

承・発揚し、祖國の繁榮

发展の急速な進展などの